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Ata no 07DA24

As sete horas e trinta minutos (7:30) do dia vinte e oito de agosto de dois mil e vinte e quatro

(28/0512024), atendendo convocação do presidente do CMPC, Roveli Bichels, reuniram-se na

sede do Instituto Cultural os conselheiros Emanoelle Favretto, Evandro Piva, Adriana Lolatto,
Talila Vieira Josilene Sutilli e o presidente do ICSL Evêrton Luiz Lovera. Roveli inicia
cumprimentando os presentes e apresenta o calendário de eventos do município para

coúecimento e que ele se encontra no site do ICSL. Roveli sugere que poderiam ser inseridos

no site do Sistema Municipal de Cultura os links do Ministério da Cultura e da Fundação

Catarinense de Cultura para facilitar o acesso dos interessados. Calendfuio de setembro:

Fanfarra no desfile Cívico, Semana do teatro inicia com o show do Nerso da Capitinga e

segue com oficinas e apresentações de cenas curtas. Na sequência, o FLIC nas Escolas no

período de dez (10) de setembro à primeiro (01) de outubro. Festival do Rock: várias

inscrições de São Lourenço e municípios circunvizinhos. Associacão Lourenciana de

Artesãos: a ideia e fazer uma visita para conhecer a dinâmica de organização e uma forma de

dar mais visibilidade ao trabalho, e buscar uma integração maior com a cultura do município.

Ofrcinas: Everton salienta que oficinas e minicursos tem melhor resultado, pelo perfil da

comunidade local. Cultura e Turismo: Roveli enfatiza a importância de as duas secretarias

trabalharem juntas para que haja maior desenvolvimento e diversificação das atividades de

ambas. Conversas com candidatos: Roveli e Everton entregaram cartas aos candidatos para

que possam conversar sobre perspectivas que eles têm sobre a cultura e quais relações com

outras pastas poderiam ser estabelecidas. O Conselho aguarda o chamado dos candidatos para

esta conversa. Espetáculos particulares: Adriana expõe a dificuldade em pagar o aluguel do

teatro que se torna elevado pelo perfil dos eventos e a estrutura das escolas de dança e teatro

do município. Everton acredita que para eventos locais de fomento a cultura, seria importante
reduzir este aluguel ao valor de uma taxa de limpeza, vmavez que estas escolas e associações

vendem ingressos para custear suas atividades e do próprio evento, sendo que além disso,

necessitam buscar patrocínios de empresas também. Mapa Cultural: Roveli mostra que o site

recebeu atualizagões e que os artistas devem atualaar também seus perfis. Sem mais atraÍar,
encerra-se esta reunião, e eu Emanoelle Fawetto lawei esta ata que após lida e aprovada será

assinada por todos os presentes.
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